



Mai 2024



Aus dem Berufsverband

Zum Tag der Pflege

Der International Council of Nurses ICN betont mit dem Motto «**The economic power of care**» die wirtschaftliche Bedeutung der Care-Arbeit. Die Organisation 'Wirtschaft ist Care' sagt:

«**Ohne Care gibt es keine Menschen. Ohne Menschen braucht es keine Wirtschaft.**»

Diesen Frühling wurde die Botschaft am WEF in Davos diskutiert. Zahlreiche wissenschaftliche Studien zeigen, dass Investitionen in die Pflege sich in vielerlei Hinsichten wirtschaftlich auszahlen. Den ganzen Artikel dazu findet ihr [hier](#):

Mitglieder von der Unia und dem SBK haben in Kooperation einen Podcast aufgenommen «**Was ist gute Pflege?**» von Pflegenden für Pflegende. Ab dem 12. Mai könnt ihr diesen, mit dem folgenden QR Code auf Spotify hören.

Gute Pflege
Der Podcast

Es erwartet dich ein Podcast von Pflegenden für Pflegende im Interview mit Vertreter:innen von Gewerkschaften und Verbänden sowie Updates zu politischen Entwicklungen und deinen eigenen Erfahrungen.

In Kooperation UNIA und SBK

Wir vom SBK würden sehr gerne dieses Projekt weiterführen, um positive Geschichten aus der Pflege hinaus zu transportieren. Falls du Lust hast mitzuwirken darfst du dich gerne bei Flurina Misir melden unter pflegeundarbeit@sbk-sg.ch oder 071 223 43 62. Wir freuen uns über dein Mitwirken.

Abschiedsfeier Edith Wohlfender



Am 30. April durften wir Edith Wohlfender in die Pensionierung verabschieden. Edith hat unsere Sektion 14 Jahre erfolgreich geleitet und sie durch alle stürmischen Zeiten mit viel Herz für die Pflegenden geleitet.

Liebe Edith, was du geleistet hast ist einmalig. Wir danken dir für alles und gönnen dir die nun kommende - hoffentlich etwas ruhigere - Zeit mit deinen Liebsten.

Änderung Mitgliederkategorie

Hast du gerade dein Arbeitspensum verändert? Bitte denke daran, dass du evtl. in eine andere Mitgliederkategorie eingeteilt werden kannst. [Hier](#) geht es zur Übersicht der Mitgliederbeiträge. Bitte teile uns deinen Wechsel mit: administration@sbk-sg.ch



Aktivitäten für die Pflege

Schweizer Pflegekongress – mehr als eine Netzwerktagung



Der Kongress 2024 ist schon wieder Vergangenheit. Wir sind immer noch ganz 'geflasht' von all diesen tollen Referaten, Sessions und vor allem vom Spirit der an diesen Tagen im Kursaal zu spüren war. Die Luft vibrierte!

Wir Teilnehmende haben folgende SBK Resolution verabschiedet:

Die Teilnehmenden des Schweizer Pflegekongresses 2024 fordern die kantonalen und nationalen Politiker:innen, die Geschäftsleitungen und Verwaltungsräte der Institutionen sowie die weiteren Verantwortlichen im Gesundheitswesen auf, die aktuelle Finanzierungskrise nicht auf dem Buckel der Pflege auszutragen, sondern die Pflegeinitiative rasch und vollständig umzusetzen.

Gemeinsam für eine starke Pflege! Gemeinsam für eine gute Versorgung!

[Hier](#) geht's zur vollständigen Resolution.



Sozialpartnerschaft zwischen Arbeitnehmer:innen und Arbeitgebenden



Eröffnungsfeier Spitex RhyCare

Am 5. April 2024 wurden wir zur feierlichen Eröffnungsfeier des neuen Standortes der Spitex RhyCare eingeladen. Besonders beeindruckt haben die wunderschönen, modernen und hellen Räume mit traumhafter Aussicht (inklusive Ruheraum mit Wellnessatmosphäre für das Personal). Der neue Standort ist ein wichtiger Schritt für die Organisation im Sinne einer wachsenden Branche. Er steht für Verpflichtung nicht nur gegenüber der Bevölkerung, sondern auch gegenüber den Arbeitnehmenden, Lernenden und Studierenden. Hier wird den Mitarbeitenden Sorge getragen. Herzliche Gratulation zu eurem Neustart!

